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Übersicht



Prevalence of benign focal liver lesions and non-hepatocellular carcinoma malignant lesions in liver cirrhosis
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Abstract
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Liver cirrhosis is associated with an increased risk of developing hepatocellular carcinoma (HCC). However, other benign and malignant liver lesions may co-exist or may be the only focal liver lesion (FLL) detected. Compared to HCC, comparatively little is known about the frequency and natural history of benign FLL in patients with established liver cirrhosis.
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This review analyses the prevalence and frequency of benign and malignant FLL others than hepatocellular carcinoma (HCC) in liver cirrhosis including imaging and autopsy studies. Understanding these data should be helpful in avoiding misdiagnoses.
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Zusammenfassung
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Die Leberzirrhose ist mit einem erhöhten Risiko verbunden, ein hepatozelluläres Karzinom (HCC) zu entwickeln. Es können jedoch auch andere benigne und maligne Leberläsionen koexistieren oder die einzige nachgewiesene fokale Leberläsion (FLL) sein. Im Vergleich zum HCC ist über die Häufigkeit und den Verlauf benigner FLL bei Patienten mit bestehender Leberzirrhose vergleichsweise wenig bekannt.
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Dieser Review analysiert die Prävalenz und Häufigkeit von benignen und malignen FLL außer dem hepatozellulären Karzinom (HCC) bei Leberzirrhose, einschließlich Bildgebungs- und Autopsiestudien. Das Verständnis dieser Daten sollte hilfreich sein, um Fehldiagnosen zu vermeiden.
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